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Oliver Blume: „Mit einer Quote in den Zielen ist es nicht getan“
Vorstandsvorsitzender Oliver Blume diskutiert mit Porsche-Mitarbeitern über das Thema Vielfalt
bei Porsche. Warum ist sie so wichtig für den unternehmerischen…
newsroom.porsche.com

1
https://albertweb.de/forum/thread/4107-oliver-blume-mit-einer-quote-in-den-zielen-ist-es-nicht-
getan/?postID=4332#post4332

https://newsroom.porsche.com/de/2024/unternehmen/porsche-diversity-talk-brand-store-stuttgart-oliver-blume-35793.html
https://albertweb.de/forum/thread/4107-oliver-blume-mit-einer-quote-in-den-zielen-ist-es-nicht-getan/?postID=4332#post4332
https://albertweb.de/forum/thread/4107-oliver-blume-mit-einer-quote-in-den-zielen-ist-es-nicht-getan/?postID=4332#post4332

